PUBLICACIÓN SEMANAL

GRANOLLERS, 29 DE JULIO DE 1937 - Redacción y Administración: CLAVÉ, 31 :: TELÉF. 26

– AÑO l :: NÚMERO 29

# "Primero, ganar la guerra". Ganar la guerra, sí; pero al grito de ¡Viva la Revolución Social!

### Nuevos puntos ¿Será de vista Grandes fornado

Las revoluciones imponen siempre nuestros puntos de vista para enfocar la vida social en todos sus aspectos, de ley, de moral y de economía. Si nos empeñamos en cambiar una sola de ese tas tres cosas, dejando las otras tal como estaban antes, por razones de pereza mental, de piedad hacia el pasado o por miedo a estas nuevas costumbres que sacuden y modifican las rutinas de cada uno, enfocamos mal las cosas, las imágenes de la óptica mental quedan confusas.

Un nuevo punto de vista en el orden intelectual se adquiere haciendo tabla rasa y abstrayendo toda preocupación y prejuicio tradicional cuando uno quiere juzgar las cosas, aunque sea adaptando otro prejuicio mientras se reconozca benéfico.

Desde el momento que hemos podido verificar que un nuevo sistema ecos
nómico, emancipando al hombre y a la
mujer, modifica y humaniza sus relaciones; desde el momento que una
nueva economía suprime o cuando menos dulcifica ciertos malos instintos, y,
si no se suprime, cuando menos los
modifica; se crea una nueva moral que
suprime los antiguos pecados y faltas y
cae en desuso la antigua moral por
falta de lógica y de fuerza de obligar,
pues ya no puede criticar las mismas
faltas que han dej. do de serlo.

Con una nueva moral se crea otraley para sancionar otra clase de faltas, y serán consideradas faltas, en la nueva ley, todo lo que vaya de un modo claro manifiesto contra la nueva modalidad de la vida social.

Pongo por ejemplo y empiezo por preguntar: ¿Qué excusa alegará, qué defensa podrá evocar el que se apropie de lo de los demás, cuando a él no le falta lo necesario para vivir?

Ningunal El que tal hace, mantiene y sostiene prácticamente las odiosas defigualdades económicas sociales, porque el expropiado queda en plan de inferioridad económica respecto al expropiador. Por consiguiente, se comete una injustícia que la ley debe humanamente enderezar. (Recordad, a propósito de la ley, el admirable discurso de García Oliver y la manera humana y psicológica que preconiza para tratar al deincuente.)

Suprimamos las ocasiones de delito, en vez de provocarlo, como antes se hacía.

Así, pues, sons tan dependientes, la economia, la moral y la ley, que, cambiando una, cambian necesariamente las otras dos, sea cualquiera la primera que cambie.

Armengol VINAIXA

de Profesiones Liberales

## ¿Será posible que haya claridad?

Grandes jornadas las de nuestro ya glorioso Ejérci to del Pueblo. Grandes páginas de heroismo para la historia. Gran entusiasmo y fe en la victoria... Pero nos amarga una duda, una duda de vital i nportancia para nuestro Ejército, cuando nos pone delante un interrogante. Este interrogante, los anarco-sindicalistas lo vemos bien definido, pero no así los políticos y menos los gobernantes del Frente Popular.

Nosotros pensamos sensatamente: A esos trabajadores, hoy convertidos en soldados del pueblo del Ejercito Regular, habrá que decirles porque han luchado y cual es la recompensa, que no puede ser otra que la revolución social. Pensemos que antes que soldados, son carne del pueblo, que no pudo haberse convertido en carnaza, pensemos que son productores, que sienten ansia de justicia y que después de soldados vuelven a ser pueblo, para encarnar su espíritu revolucionario. De no ser así, esa masa proletaria volverá a ser soldado,

soldado "rojo", soldado del verdadero Ejército revolucionario, soldado de la justicia humana y de sus libertades.

Eso sería lo justo, lo que procedería, porque ha de dar ánimo y entusiasmo a estos hijos del pueblo.

No hay que amilanarse; cuando se juega limplo, hay que decir lo que se piensa hacer. Por eso nosotros, pese a cuantos interesados hay en reservarse por sus fines particulares o de partido, tenemos que decir y mil veces lo pregonaremos, que nuestra guerra no es una guerra más, que no es una guerra de tipo invasor. No; nuestra guerra es una guerra de tipo social, por sus caracteristicas propias emanadas de nuestro temperamento racial, que quiere decir "revolucionario" y a ello debertan tener más respeto.

Por eso decimos: Hay que hablar claro. Menos soldados de la República democrática. ¡Democracia! ¿Y qué podemos nosotros alardear de democracia y de Repú-

blica democrática, si las democracias están operando en contra de nuestra justa causa? La palabra democracia deberlamos suprimirla por la de revolución social, que es la divina palabra. Democracia quiere decir farsa, capitalismo e hipocresía.

Nuestra actitud debe ser única para enseñanza de los pueblos, ya que la Sociedad de Naciones, y con ella Francia e Inglaterra, en representación de ésta, no pueden consentir la invasión extranjera en nuestro territorio español. O es que quieren poner en evidencia el des conocimiento total del derecho internacional en el pacto de la Sociedad de Naciones, o es que deliberamente se autoriza a las potencias fascistas a burlar este paclo. ¿Es que ya no hay vergüenza democrática, o es que se pretende jugar con la humanidad civilizada? Si es así, ¿por qué nos hemos de llamar República democrática y en su nombre las victorias del Ejército del pueblo?

Hay que ganar la guerra. Rindamos tributo al tópico, "hay que ganar la guerra". Pero la guerra no se gana sólo con disciplina forjada y calculada.

La guerra se ha de ganar al grito de Viva la Revolución Social, que ha de llevar la energía y el entusiasmo al espíritu de los combatientes que saben por que luchan. Pero, eso no es así, son muchos los discursos y cuartillas emborronadas por las diferentes fracciones políticas y gubernamentales; pero esta es la hora que se les ha de decir por qué han de aplastar al fascismo, por qué luchan, y esto sólo lo han dicho los hombres de la Confederación Nacional del Trabajo. Pero no hay bastante con ello y menos cuando nuestra Organización se ve perseguida, calumniada y difamada como en los buenos tiempos.

Por eso es preciso que se diga claramente al pueblo: Primero, ganar la guerra. Si. Y luego perfeccionar la revolución que al compás que hacemos la guerra se vaya forjando.

# Los "martillazos" de "Falç i Martell"

Son elocuentes los de esta semana pasada. Nuestro colega "l'alç i Martell" se ve que sabe aprovechar las oportunidades de la fuerza, que no es la suya. Pero bien dice, en uno de sus golpes de martillo:

"Ja ho deia algú que hom és valent segons les circumstàncies."

Es innegable que encaja muy bien y tiene su propia aplicación.

Lamentamos la política de alusiones mal intencionadas, que sólo saben cubrirse con la fuerza de los demás, y lo demuestra su propio martillazo que dice así:

"Però, per contra, hi ha qui, des de que ha vingut la força pública, que està massa content i s'equivoca de mig a mig."

Está claro, verdad, querido colega?
Pero no nos gusta hacer polémicas ni caso de alusiones que entran de lleno en la táctica periodística. La respuesta por la callada, aunque a veces a la prudencia le llaman cobardía o culpabilidad. Nuestro proceder debe tener una misión más elevada que perder el tiempo en polémicas, cuando todavía hablamos de hacer la revolución y ganar la guerra.

### A todos los Sindicatos de esta Comarcal del Vallés Oriental

CONVOCATORIA

El día 1 de Agosto, a las 10 horas de la mañana y en el local del Sindicato Unico Regional de Luz y Fuerza, Calle Prim, 14, se celebrará un Pleno Comarcal bajo el siguiente

ORDEN DEL DIA

- 1.º Lectura del acta anterior.
- 2.º Nombramiento de mesa de discusión.
- 3.º Problemas del periódico ORIENTACIONES NUEVAS.
  - a) Cambio de dirección.
  - b) Problema económico del periódico.
- 4,° Asuntos generales.

Por la importancia de este Pleno, se ruega la asistencia de todos los sindicatos, siendo de suma importancia para que no se alegue ignorancia respecto a los acuerdos que en el mismo se tomen.

### AVISO

El 1 de Agosto tendrá lugar un Pleno Comarcal en el Sindicato Uni co Regional de Luz y Fuerza (Prim, 14, Granollers), a las 10 horas de la mañana, cuya convocatoria y orden del día se inserta en este mismo semanario.

Desde estas columnas se considerarán convocados todos los Sindicatos correspondientes a esta Comar-

EL SECRETARIO

#### UMBRAL

El sábado, día 17, se pondrá a la venta este semanario, patrocinado por nuestro Comité Nacional de la Confederación Nacional del Trabajo.